

ABSTRAK

Ahmad Nailul Mubarak, 1720110004, Efektivitas Peran Kantor Urusan Agama (KUA) Dalam Penurunan *Stunting* Melalui Program Pendampingan Pra-Nikah Di Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Fakultas Syariah IAIN Kudus, 2024.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Peran Kantor Urusan Agama (KUA) dalam Penurunan *Stunting* sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 72 tahun 2021 tentang percepatan penurunan *stunting*, mengetahui faktor penghambat Kantor Urusan Agama (KUA) untuk menurunkan *Stunting* serta untuk mengetahui solusi menurunkan angka *stunting* di kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara melalui Kantor Urusan Agama (KUA).

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan yang digunakan yaitu pendekatan deskriptif kualitatif lokasi penelitian adalah Kantor Urusan Agama (KUA) kecamatan Nalumsari kabupaten Jepara. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder, teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dengan observasi berperan serta (partisipan observasion), wawancara mendalam dan dokumentasi, kemudian dilakukan uji keabsahan data dengan Uji Kredibilitas yang meliputi perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan, triangulasi dan member check, lalu dilakukan Uji Transferabilitas serta Uji Dependabilitas. Terakhir data yang diperoleh dianalisis dengan tiga macam analisis yaitu: Reduksi data, Penyajian data dan Menarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan Peran Kantor Urusan Agama (KUA) sangat penting dalam penurunan angka *stunting*, terkhusus terhadap kesehatan reproduksi, melalui bimbingan pra nikah Kantor Urusan Agama (KUA) bisa memberikan pemahaman tentang kesehatan reproduksi. Faktor penghambat Kantor Urusan Agama (KUA) untuk menurunkan *Stunting* ialah tingginya jumlah pernikahan dini, Bimbingan perkawinan yang belum optimal, kurangnya antusiasme calon pengantin untuk mengikuti bimbingan perkawinan. Solusi untuk menurunkan *stunting* di kecamatan. Nalumsari, ialah mengurangi pernikahan dini bekerjasama dengan lembaga-lembaga kemasyarakatan seperti Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak serta pengendalian penduduk dan keluarga berencana (DP3AP2KB). Mengoptimalkan Bimbingan Perkawinan dan Meningkatkan Antusiasme Calon Pengantin untuk mengikuti Bimbingan Perkawinan dan Menyediakan anggaran dana yang difokuskan untuk Kantor Urusan Agama (KUA).

Kata Kunci: Kantor Urusan Agama (KUA), Bimbingan Perkawinan, *Stunting*.